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Para cumplir con Su providencia para el 
fi n de los tiempos, Dios, que desea salvar 
a toda la humanidad, estableció la Iglesia 
Central Manmin. Desde la apertura de 
la misma en 1982 y durante los últimos 
treinta y un años, la iglesia ha obedecido 
sin cesar con fe y Dios nos ha bendecido 
para difundir el evangelio de Jesucristo a 
los confi nes de la Tierra con el poder del 
Espíritu Santo.

Es por la gracia de la salvación y 
santifi cación que se ha dado en los últimos 
tres años a los numerosos miembros a 
través de los sacrificios y devoción del 
pastor que se ha traducido en el aumento 
de los hombres de espíritu y de espíritu 
completo y les guía a llevar a cabo la 
justicia que deben alcanzar para salvar 
más almas.

Como resultado de ello, la iglesia 
ha llegado a establecer un sistema de 
organización basado en la verdad y el 
amor y el fl uir del espíritu completo, que 
ha permitido que la grandiosa voluntad 
de Dios sea cumplida. Comenzando 
nuevamente con el significado profundo 
de la Navidad en el 2013, Dios el Padre 
afirmó el fundamento espiritual para 
difundir el nombre de la iglesia y de la 

prueba del amor y el poder de Dios para 
todos los pueblos y naciones de la Tierra. 
¡Damos todas las gracias y gloria a Dios!

Por lo tanto, al dar la bienvenida al año 
nuevo, 2014, ¿qué tipo de bendiciones ha 
preparado Dios para nosotros? 

Primero: las promesas dadas por Dios 
serán cumplidas en gran manera por 
medio del poder del pastor.

A causa de la fe en las promesas de Dios 
escritas en la Biblia, la Iglesia Central 
Manmin ha cambiado los corazones de la 
gente a través de las innumerables señales, 
asombrosos prodigios y poderosas obras 
sorprendentes que evidencian el amor que 
da vida, y ha guiado a innumerables almas 
a los brazos del Señor. En el año venidero, 
el 2014, las providencias dadas a esta 
iglesia por Dios en el poder del pastor, las 
providencias hacia las iglesias cristianas 
de Corea y la providencia para los tiempos 
finales hacia todas las personas de todas 
las naciones, se harán realidad.

Segundo: las poderosas obras de 
ministerio a través del pañuelo sobre el 
cual el pastor oró, se revelarán de forma 
más activa a todo el mundo.

Incluso en la actualidad, las obras del 
Espíritu han sido manifestadas mediante 
el pañuelo del poder sobre el cual el pastor 
ha orado. Por medio de esto, el pueblo de 
Dios, ha recibido solución a los problemas 
de la vida y sanidad a sus enfermedades; 
incluyendo todo tipo de enfermedades 
incurables y terminales. ¡Ellos han dado 
gloria a Dios! En particular, en reuniones 
del pañuelo en el extranjero muchos 
budistas, hindúes, musulmanes y judíos 
aceptaron al Señor y se han convertido al 
cristianismo. 

A medida que el poder del pastor 
aumentará en el 2014, las obras poderosas 
con el pañuelo también aumentarán. Y 
más pastores y obreros cumplirán con la 
voluntad de Dios en muchos lugares del 
mundo, tales como las 10 000 iglesias 
fi liales y asociadas; y será así en todos los 
rincones del mundo.

Tercero: Él nos guiará a construir el 
‘Santuario Reluciente’.

En el 2014, Dios mismo nos guiará para 
que el ‘santuario reluciente’ sea construido 
de manera hermosa y ha preparado todo 
para que innumerables almas alcancen 
la salvación en este tiempo final, al 

revelar Su gloria. Les insto a orar de todo 
corazón y a esforzarse más para alcanzar 
el corazón del espíritu y espíritu completo 
para construir el santuario reluciente 
rápidamente.

Cuar to:  las  obras  poderosas  de 
recreación se desplegarán en verdad.

Génesis 1:3 dice: “Y dijo Dios: Sea la 
luz; y fue la luz”. Cuando Dios pronunció 
la voz original, la obra de la creación se 
llevó a cabo. Entonces, ¿qué es lo que 
produce la obra de la recreación? Es 
renovar los Cielos y la Tierra y todas las 
cosas en ellos que Dios ha creado.

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo: ¿no se sienten emocionados 
solo con imaginar las poderosas obras 
de la recreación que se desarrollarán 
en verdad a través del poder del 
pastor? Las cosas que han sido hechas 
por medio de la voz original, serán 
reveladas como el fruto perfecto en 
el 2014. ¡Por medio de la obra de 
la recreación que incluso cambia 
el corazón original de las personas, 
sinceramente les pido que se conviertan 
en verdaderos hijos de Dios y salgan al 
mundo con el pastor! ¡Aleluya!

“Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti. 
Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; mas sobre ti amanecerá Jehová, y sobre ti será vista su gloria. 

Y andarán las naciones a tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento” (Isaías 60:1-3).

Mensaje de bienvenida del Año Nuevo 2014 
por el Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee 
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

“Bienaventurados los pacifi cadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios” (Mateo 5:9).

Bienaventurados los pacificadores

Las personas tienden a evitar a las 
personas que tienen malos modales o que 
no se comunican con cortesía. Es porque 
si hablamos con ellos la ansiedad es 
inminente. ¿Si tiene molestias en su corazón 
hacia las personas a pesar de no tener 
ningún argumento o conflicto, se puede 
decir que usted está tratando de establecer 
una paz verdadera? Sólo cuando se humille 
a sí mismo, los abrigue en su corazón y los 
levante, podrá tener verdadera paz con ellos.

Jesús vino a la Tierra para cumplir con 
el deber del Salvador. Él tuvo paz con 
todas las personas. No solo tuvo paz con 
personas bondadosas, educadas, amables 
y obedientes, sino que también sirvió a 
personas con falta de educación, que tenían 
malos modales, que eran pecadores y que 
eran cobradores de impuestos. Jesús los 
sirvió con amor y paz.

Dios quiere que Sus amados hijos tengan 
paz con todos los hombres en el Señor 
y Él le dará a esos pacificadores grandes 
bendiciones. Examinemos los significados 
de la paz que Dios quiere de nuestra parte y 
las bendiciones dadas a los pacifi cadores. 

1. Jesús hizo la paz mediante su propio 
sacrifi cio

El pecado ingresó al mundo cuando Adán, 
el primer hombre comió del fruto prohibido 
y todos sus descendientes se convirtieron en 
pecadores. En ese momento hubo un muro 
de pecado entre Dios y el hombre. Como 
leemos en Colosenses 1:21: “...que erais en 
otro tiempo extraños y enemigos en vuestra 
mente, haciendo malas obras”, lo que 
significa que los hombres fueron extraños 

para Dios debido a su pecado.
Romanos 6:16 dice: “¿No sabéis que si 

os sometéis a alguien como esclavos para 
obedecerle, sois esclavos de aquel a quien 
obedecéis, sea del pecado para muerte, o 
sea de la obediencia para justicia?” Debido 
a que Adán obedeció al enemigo diablo y 
Satanás y cometió pecado, todos, después 
de él, se convirtieron en pecadores.

Toda la humanidad se volvió pecadora. 
Para traer la paz entre Dios y la humanidad, 
Jesús, que no tenía pecado, fue crucifi cado. 
Jesús se convirtió en el sacrifi cio expiatorio 
para el perdón de nuestros pecados y fue 
quien trajo paz entre Dios y las personas 
(Colosenses 1:20).

J e s ú s  s e  s a c r i f i c ó  a  S í  m i s m o 
completamente en la crucifixión para los 
seres humanos que se habían convertido 
en pecadores. De esta manera Él abrió 
el camino a la salvación para nosotros y 
ganó innumerables hijos de Dios. De igual 
manera, podemos producir un hermoso fruto 
de paz cuando nos sacrifi camos a nosotros 
mismos y servimos a otras personas en todo 
lugar; en el hogar, en el trabajo, en la iglesia, 
etc.

Hebreos 12:14 dice: “Seguid la paz con 
todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al 
Señor”. Por ello, debemos tener paz incluso 
con aquellos a quienes no les agradamos, 
nos odian o nos causan difi cultades. Aunque 
parezca que estamos en lo correcto, si otra 
persona está pasando por un momento 
difícil o se siente incómodo por causa 
nuestra, no es correcto a los ojos de Dios. 
Entonces, ¿cómo podemos tener paz con 
todas las personas? Por consiguiente, para 
tener paz, debemos considerar a los demás 
y ayudarles a entender cómo deben hacer 
cambios poco a poco para su bien.

2. Para convertirse en pacifi cadores

1) Tener paz con Dios
Si cometemos pecados, un muro de 

pecado nos bloqueará de Dios (Isaías 59:1-
2). Por consiguiente, para tener paz con 
Dios no debemos tener muro de pecado que 
se produce cuando pecamos en contra de 
Él. Cuando aceptamos a Jesucristo, somos 
perdonados de todos nuestros pecados que 
hayamos cometido hasta ese momento. 
Debido a esto, el muro de pecado entre Dios 
y nosotros es destruido y se establece la paz. 
Sin embargo, si continuamos cometiendo 
pecados constantemente, quebrantamos la 
paz nuevamente con Dios.

Por  ende ,  cuando  noso t ros  nos 
arrepentimos de nuestro pecado y 
cambiamos; y vivimos mediante la 
Palabra de Dios, podremos tener paz 
verdadera con Él; de esta manera podremos 
recibir bendiciones como Sus hijos. Si 
tenemos enfermedades, seremos sanados 
y disfrutaremos de salud. Si tenemos 
dificultades financieras, los problemas 
desaparecerán y disfrutaremos de riquezas. 
De esta manera, recibiremos los deseos de 
nuestro corazón.

2) Tener paz con nosotros mismos
Mientras tengamos odio, envidia, celos 

y otros tipos de cosas malas, estos se 
agitan de acuerdo a la situación, por lo 
tanto, sufriremos por causa de ellos y no 
tendremos paz. Existe un proverbio coreano 
que dice: “Cuando un primo compra tierra, 
te duele el estómago”. Esta es una expresión 
de envidia. Se refi ere a que por causa de la 
envidia una persona sufre debido a que no 
le gusta que los demás sean favorecidos.

Asimismo, mientras tengamos envidia, 
celos, arrogancia, disputas, mentes adúlteras 
y otra forma de maldad en nuestro corazón, 
no podremos tener paz. El Espíritu Santo 
en nosotros gemirá, por lo tanto nuestros 
corazones se sentirán angustiados. Por 
consiguiente, para tener paz con nosotros 
mismos debemos abstenernos de la maldad 
en nuestros corazones y seguir los deseos 
del Espíritu Santo.

3) Tener paz con todas las personas
Una persona quebranta la paz porque 

no puede comprender el punto de vista 
de las demás personas ni abrazarlas. 
Por ejemplo: digamos que se encuentra 
trabajando con mucha dedicación en un 
proyecto determinado. No obstante, dicho 
fervor ocasiona que los demás se sientan 
incómodos aunque él no lo sepa. Aunque 
algunos no quieren que el proyecto siga 
adelante, él simplemente sigue adelante y 
piensa: “Yo elegí cosas buenas para el reino 
de Dios”. Por supuesto, su fervor por el 
reino de Dios será grandemente apreciado 
por el Señor, pero Su corazón sentirá dolor 
por aquellos que se sienten desanimados o 
que sus sentimientos fueron heridos.

Por consiguiente, mientras no sea una 
falsedad, es más apropiado tener paz con los 
demás considerando su fe débil. Debemos 
tener presente que Dios estará más 
complacido con pequeñas cosas hechas por 
todos los miembros del grupo en paz, que 

grandes éxitos alcanzados solo por algunos.

3. Porque ellos serán llamados hijos 
de Dios

Si alguien tiene ira y malestar en el 
corazón, tiene un mal carácter y provoca 
discusiones y peleas, signifi ca que no es un 
pacifi cador. Entonces, ¿acaso esto signifi ca 
que no es un hijo de Dios? Este verso de 
Mateo contiene un profundo significado 
espiritual.

‘Hijos de Dios’, esto incluye mujeres y 
hombres, es decir, todos los hijos de Dios. 
‘Hijos de Dios’ se refi ere a los hijos de Dios 
que han desechado toda forma de maldad, 
han alcanzado la bondad y aman a Dios 
y se asemejan a Él, y son completamente 
diferentes de los que se acaba de salvar. Las 
personas pueden convertirse en hijos de 
Dios luego de aceptar a Jesucristo y recibir 
el Espíritu Santo, sin embargo, la medida de 
fe es diferente en cada uno. 

En otras palabras, algunos poseen la ‘fe 
de un niño pequeño’, que es la fe dada para 
obtener la salvación y otros poseen la ‘fe de 
un niño’; el nivel en el cual llegan a conocer 
a Dios. Otros tienen la ‘fe de un joven’, 
que es la fe que hace que el enemigo diablo 
y Satanás se aparte. Y otros poseen la ‘fe 
de un padre’, que llega a ser perfecta, a la 
medida de conocer a Dios que es el Creador 
y que ha existido desde antes del principio. 

En este caso ‘los pacifi cadores’, son los 
hijos de Dios que han alcanzado la ‘fe de un 
padre’. Es decir, son hijos amados de Dios 
que han alcanzado la hermosa bondad, el 
amor y el corazón de Dios. Pueden recibir 
respuestas a todo lo que pidan y además 
bendiciones. También reciben autoridad 
y el poder de Dios por lo que el diablo 
enemigo y Satanás tiembla de miedo y se 
aparta de ellos.

Si  nosotros nos convert imos en 
pacifi cadores y somos llamados ‘hijos de 
Dios’, podemos entrar a la morada más 
hermosa en la Nueva Jerusalén, donde 
se encuentra el trono de Dios y morar 
por siempre en la gloria resplandeciente 
como el sol. 

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
Ruego en el nombre del Señor que al 
desechar toda forma de maldad y alcanzar 
el corazón bueno y hermoso del Señor, que 
ama incluso a los enemigos; que siempre 
mantengan la paz con Dios, con ustedes 
mismos y con todas las personas que son 
hijos de Dios. 

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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Examine sus 

pensamientos 

malignos
1 Corintios 13:4-7 define el amor espiritual con quince 
características. Una de ella es que el amor no toma en cuenta el 
mal recibido. En este caso, ‘el mal recibido’, se refi ere a los malos 
pensamientos. Entonces, ¿cuánto amor espiritual usted posee 
como hijo de Dios? Al ver tres tipos de pensamientos malignos 
y examinar su vida, por favor deseche toda forma de maldad 
rápidamente y alcance el amor espiritual hermoso y bueno. 

¿Alguna vez ha 
querido que algo salga 
mal con otra persona?

01

¿Alguna vez ha juzgado 
o condenado a otras 
personas?

02

¿Alguna vez ha tenido 
pensamientos que van en 
contra de la voluntad de Dios?

03

Cuando ve a alguien que le va mejor en sus estudios que a 
usted, o que el negocio de alguien está mejor que su negocio, 
si usted desea que el negocio o el estudio de dicha persona 
no le vaya tan bien, es un mal pensamiento. Supongamos que 
un vecino que no se lleva bien con usted se enfrenta a algo 
desafortunado, y piensa: “¡Bien hecho! ¡Sabía que eso iba a 
suceder!”, es un mal pensamiento. 

Si usted posee amor espiritual en su corazón, jamás tendrá ese 
tipo de pensamientos malignos. Usted deseará que las personas 
que aprecia estén siempre sanas y libres de cualquier accidente. Sin 
embargo, debido a que no tiene amor en su corazón, querrá que 
algo salga mal con los demás, y se alegrará con la infelicidad de 
otras personas. Entonces, querrá también conocer las faltas de los 
demás o sus errores y decírselo al resto de personas. 

Supongamos que usted está en una reunión, y alguien allí estaba 
hablando mal acerca de otra persona. Si usted se interesa en ese 
tipo de conversaciones, entonces debe examinar su corazón. Esto 
muestra que tiene el deseo de calumniar y murmurar acerca de las 
demás personas. Proverbios 17:9 dice: “El que cubre la falta busca 
amistad; mas el que la divulga, aparta al amigo”.

Aquellos que son buenos y tienen amor en sus corazones, 
intentan cubrir las faltas de los demás. Además, si tenemos amor 
espiritual, no seremos celosos ni tendremos envidia cuando las 
demás personas disfrutan de riquezas, sino que simplemente vamos 
a querer que disfruten de riquezas y que sean amados por los demás. 
Bendeciremos con nuestro corazón incluso a aquellas personas que 
nos hagan mal, como se menciona en Romanos 12:14: “Bendecid a 
los que os persiguen; bendecid, y no maldigáis”.

Si usted tiene amor espiritual en su corazón, en primer lugar 
no tendrá ningún tipo de pensamiento negativo. Incluso si 
escucha algo acerca de otra persona que no es bueno, no juzga 
ni condena a esa persona a menos que vuelva a comprobar los 
hechos. Si usted realmente ama a alguien, intentará pensar de 
esa persona de la mejor manera posible.

No obstante, en la actualidad, encontramos a persona que 
piensan mal del resto y hablan cosas malas de los demás con 
mucha facilidad. Esto no solo se da en relaciones personales, 
sino que también se critica a aquellos que están en posiciones 
públicas. Ellos ni siquiera intentan ver el panorama completo 
de lo que realmente ocurrió, y sin embargo propagan rumores 
sin fundamentos.

Santiago 4:12 nos advierte: “Uno solo es el dador de la 
ley, que puede salvar y perder; pero tú, ¿quién eres para que 

juzgues a otro?” Supongamos que alguien hace algo realmente 
malo. En esta situación, para una persona que posee amor 
espiritual, no importa si dicha persona está en lo correcto o 
está equivocada, simplemente pensará en lo que es realmente 
de beneficio para esa persona. Simplemente quieren que el 
alma de esa persona sea amada y prosperada por Dios.

Tal como Proverbios 10:12 dice: “El odio despierta rencillas; 
pero el amor cubrirá todas las faltas”, nosotros deberíamos 
cubrir las transgresiones de los demás y perdonarles y, más que 
ellos, ayudar para que puedan arrepentirse. Además, debemos 
estar dispuestos a enseñar la verdad y tocar el corazón de esa 
persona para que pueda dirigirse por el buen camino y poder 
cambiar. Si nosotros no tenemos pensamientos de condenación 
o juicio a los demás, abrazaremos a todos con amor y seremos 
felices con las personas que nos encontremos.

En el mundo, las personas que viven en altos estándares morales 
y de acuerdo a la conciencia, se dice que son personas bondadosas. 
No obstante, ni la moralidad ni la conciencia pueden ser las normas 
absolutas de la bondad. Ambas tienen muchas cosas que van en 
contra o están completamente opuestas a la Palabra de Dios. Solo 
la Palabra de Dios puede ser la norma absoluta de bondad. Es 
debido a que cualquier pensamiento que no está en acuerdo con la 
Palabra de Dios es un pensamiento de maldad.

Tal como leemos en 1 Juan 3:4: “Todo aquel que comete pecado, 
infringe también la ley; pues el pecado es infracción de la ley”, el 
pecado es quebrantar y actuar en contra de la Ley de Dios. En un 
sentido amplio, el pecado y la maldad son dos falsedades que están 
en contra de la verdad que es la Palabra de Dios. Si comparamos 
estos con un árbol, la maldad es como la raíz que se encuentra en la 
tierra y no es visible, y el pecado es como las ramas, las hojas y los 
frutos del árbol. Sin raíces, un árbol no puede tener ramas hojas o 
frutos. De igual manera, el pecado se realiza debido a la maldad.

Ya que las personas poseen maldad, cometen pecados. Por 
ejemplo: si usted dice algo malo a aquellas personas que odia, es 
un atributo de la maldad, es decir, el odio en usted se manifi esta 

como evidencia del pecado en forma de malas palabras. En este 
caso, debemos entender que aunque alguien tenga maldad en su 
corazón, no es defi nitivo que fuera a cometer pecados.

Si es alguien bien educado que escucha la Palabra de Dios y 
tiene dominio propio, puede evitar cometer pecado aunque tenga 
algo de maldad en su corazón. Sin embargo, solo cuando desecha 
la maldad que está arraigada profundamente en su corazón puede 
alcanzar la santificación del corazón. Todas las personas tienen 
maldad que han heredado de sus padres, pero rara vez se dan 
cuenta a menos que una persona se ponga en una situación extrema 
lo cual hace que salga y se pueda reconocer exteriormente. Es por 
esta razón que 1 Tesalonicenses 5:22 nos dice: “Absteneos de toda 
especie de mal”.

El amor es el cumplimiento de la Ley, por lo tanto, no tener 
amor es estar en contra de la ley, y es malo y es un pecado (1 
Juan 3:23; Romanos 13:10). Por consiguiente, para comprobar si 
estamos tomando en cuenta los agravios sufridos, podemos pensar 
en la cantidad de amor que tenemos en nosotros. En la medida que 
amemos a Dios y a las demás almas, no tomaremos en cuenta el 
mal recibido.
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“El Señor es declarado 
como el mejor médico en los 

Balcanes y en Europa”

Dra. Lyubka Tancheva (Directora de WCDN, Bulgaria)

Nací en una familia que asistió a la iglesia ortodoxa 
del este de Bulgaria. Mi familia sufrió la persecución de 
los comunistas y del gobierno ateo. En ese momento, yo 
estaba consciente de que Dios existía pero aún no había 
tenido un encuentro personal con Él. Posteriormente, 
el régimen comunista se derrumbó y la gente vagaba 
con hambre espiritual. En ese momento, escuché el 
evangelio de parte de un colega y acepté a Jesús como 
mi Salvador. 

En la actualidad, soy una profesora en el Instituto de 
Neurobiología en la Academia de Ciencias de Bulgaria, 
y estoy compartiendo de Dios el Creador y del Señor.

WCDN, un regalo de Dios para mí
Cierto día en el año 2011, cuando yo era un miembro 

del consejo de intercambio académico, tuve el privilegio 
de conocer al Pastor Daniel Rozen de Israel a través de 
uno de mis conocidos.

Nos encontramos por primera vez en la 8.a 
Conferencia Médica Cristiana Internacional de 
WCDN que se realizó en Brisbane, Australia. La Red 
Mundial de Médicos Cristianos (WCDN, www.wcdn.
org por sus siglas en inglés), es una organización 
interdenominacional que fue establecida por médicos 
cristianos en el año 2004, con el propósito de verifi car 
los casos de sanidades divinas de las obras de Dios 
basados con datos médicos. La organización ha llevado 
a cabo la Conferencia Médica Cristiana Internacional 
anualmente con el título de “La espiritualidad y la 
medicina”, y ha demostrado la autenticidad de la 
Biblia a través de diversas presentaciones de casos de 
sanidad divina.

De hecho, yo he asistido a otras conferencias médicas 
cristianas, sin embargo, la realizada por WCDN fue 
especial. Fue la primera vez que pude sentir la presencia 
del Espíritu de una manera tan poderosa mientras estaba 
escuchando el mensaje, la presentación de los casos de 
sanidad divina y los testimonios. Observé una variedad 
de testimonios asombrosos que fueron 
manifestados por el poder de la oración del 
Dr. Jaerock Lee, Fundador y Presidente de 
WCDN. Fue bastante sorprendente, y me 
sentí feliz por asistir a la conferencia como 
uno de sus participantes.

Nuevamente  en  Bulgar ia ,  pude 
compartir la gracia y la emoción que había 
sentido en la 8.a Conferencia de WCDN 
con el Pastor Iván Hazarbassanov del 

Centro Cristiano de Sofía (Bulgaria). Entonces, llegaron 
a tener una visión fervorosa y comenzaron el ministerio 
de WCDN en Bulgaria.

Me llené del Espíritu a través del ministerio del Dr. 
Jaerock Lee

Mi vida cristiana se volvió más entusiasta por medio 
del ministerio de WCDN. Comencé a leer los libros 
del Dr. Lee: Cielo I y II, Infierno y su autobiografía 
Mi Vida, Mi Fe que pude recibir en la Conferencia de 
Australia. Al leer estos libros, mi vida se llenó de gracia 
y sabiduría de lo alto; me encontraba lleno del Espíritu. 
¡Luego de ello me convertí en un gran admirador de los 
libros del Dr. Lee!

En la actualidad me encuentro leyendo El Mensaje 
de la Cruz, que es el núcleo del evangelio que propaga 
el verdadero amor de Jesucristo. Es muy espiritual y 
fácil de entender, así que fui conmovido de una manera 
espiritual muy profunda por sus libros. Mientras tanto, 
me di cuenta del ardiente amor de la cruz. Este es un 
mensaje necesario para todos los cristianos. 

En octubre de 2013, pude visitar la Iglesia Central 
Manmin en Corea del Sur con corazón palpitante para 
poder testifi car del ministerio de Manmin y experimentar 
señales, prodigios y la inspiración del Espíritu. La vida 
cristiana de los miembros de la iglesia era bastante 
sorprendente. Sentí la plenitud del Espíritu y la calidez 
que nunca había sentido en las iglesias europeas. Ellos 
se consideran entre sí como personas valiosas y ofrecen 
servicios de adoración ante el Señor con sus corazones y 
mentes.

Además he sido bendecido al poder ver en persona 
al Dr. Lee quien ha logrado en gran manera la 
evangelización mundial y ha realizado una gran cantidad 
de cruzadas en el extranjero. Él es una persona muy 
humilde y amable, quien me impresionó mucho. Me 
preguntó del estado actual del cristianismo en Bulgaria. 
Le dije que el estado del cristianismo en Europa ha 

perdido la pureza del evangelio a diferencia del pasado 
en los primeros días. A esto él añadió: “Estoy esperando 
que muchas personas puedan recibir una gran cantidad 
de gracia y que puedan ser despertados por medio de la 
Conferencia de Bulgaria”. El Dr. Lee mencionó que él 
quería ayudar, lo cual sigue vívido para mí.

Espero que todos los Balcanes y Europa sea renovada 
por el poder de Dios

A fi nales de octubre de 2013, pude ser testigo de las 
obras asombrosas del Espíritu manifestadas en Israel; 
el lugar que vio nacer el evangelio. Asistí a la Cruzada 
en Israel de la Rev. Soojin Lee celebrada en el Centro 
Internacional de Convenciones de Haifa en Israel para 
reunir los testimonios de la gente como miembros de 
WCDN.

Muchos doctores de Palestina, Ucrania, Reino Unido, 
Bulgaria e India, así como todas las áreas de Israel, 
se unieron al trabajo. El mensaje de la Rev. Lee fue 
impresionante y las presentaciones fueran asombrosas. 
Por sobre todas las cosas, muchas personas hacían fi las 
para testifi car de sus testimonios. Esto realmente fue de 
gran asombro para mí. Me estaba deleitando al ver las 
obras de sanidad de primera mano.

Después de que la Rev. Lee orara por los enfermos 
con el pañuelo de poder sobre el cual el Dr. Jaerock Lee 
oró (Hechos 19:11-12 LBLA) las personas comenzaron 
a dar sus testimonios de sanidad del dolor de espalda, 
dolor de rodilla y dolor en las piernas, la recuperación de 
los problemas de visión y sordera, y la curación de todos 
los tipos de cáncer e incluso epilepsia. Ellos glorifi caron 
grandemente a Dios. Una gran cantidad de testimonios 
fueron receptados en el stand de WCDN. Fueron 
momentos para mí para realzar mi visión y permitir que 
el poder de Dios sea conocido por las personas como 
cristianos. 

En la actualidad, como director de WCDN en 
la filial de Bulgaria, me encuentro organizando la 

11.a Conferencia Médica Cristiana 
Internacional que se llevará a cabo en 
la ciudad de Sofía en mayo de 2014. 
Mi corazón late con fuerza porque 
estoy recogiendo datos médicos para 
demostrar que Jesucristo es el médico más 
maravilloso que puede curar el espíritu, 
alma y cuerpo de las personas. Oro para 
que el fuego del Espíritu pueda arder en la 
península de los Balcanes y Europa.


